

Hygienekonzept zur Wiederaufnahme der Übungsbetriebes der Abteilung Musik

Innerhalb der Standard Räumlichkeiten (Spiegelsaal) werden wir mit maximalen Gruppenstärken von 15 Personen proben.

Abstände zwischen den Teilnehmern von 2 Metern und mehr sind dadurch problemlos einhaltbar.

Fenster und Aussentür werden möglichst permanent offenstehen um für Durchluft zu sorgen.

Alle 45 Minuten wird es eine längere Pause geben. In den Pausen wird nicht in größeren Gruppen zusammengestanden.

Alle Personen müssen beim Betreten und Verlassen des Raumes, sowie für die Pausenzeiten Masken tragen.

Den Dirigenten werden wir mit 1,60 m hohen Plexiglas-Wänden umstellen.

Die Blechbläser erhalten Plexiglastrennwände, die vor den Trichter aufgestellt werden und somit direkte Luftströme zum Vordermann oder Nebenmann unterbinden (Dies ist eine zusätzliche Schutzmaßnahme, obwohl neueste Studien bereits nachgewiesen haben, dass die entweichende Luft nicht einmal zum Auspusten einer Kerze reicht).

Das im Blechblasinstrument entstehende Wasser wird direkt aufgewischt und desinfizierend gereinigt.

Die Türklinken werden am Ende der Probe desinfizierend gereinigt.